

# *Bruno Rodríguez confirme l'actualité de la proclamation de l'Amérique Latine et des Caraïbes comme zone de paix*

---



La Habana, 25 feb (RHC).- Bruno Rodríguez, ministre cubain des Affaires étrangères, a confirmé à Genève la pleine actualité de la Proclamation de l'Amérique Latine et des Caraïbes comme zone de paix au moment où prévalent des politiques unilatérales et l'ingérence cherchant à déstabiliser notre région.

Le chef de la diplomatie cubaine a tenu ces propos ce lundi devant la conférence sur le désarmement qui se tient à Genève jusqu'au mois prochain.

Devant des représentants de plus de 90 États membres de l'ONU, Bruno Rodríguez a souligné que préserver le multilatéralisme et le respect des objectifs et des principes de la Charte des Nations Unies et du Droit international, s'avère indispensable dans un contexte international chaque fois plus dangereux et complexe dans lequel la sécurité et le bien-être des nations sont confrontés à des défis sans précédents.

Source: Cubaminrex

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/215307-bruno-rodriguez-confirme-lactualite-de-la-proclamation-de-lamerique-latine-et-des-caraibes-comme-zone-de-paix>



**Radio Habana Cuba**